

---

---

# **IGLESIA DE SAN JUAN VIANNEY**

## **Ministros de Nuestra Parroquia**

**La obra de Dios  
Nuestras manos**



**Sirviendo Donde Dios te Quiere**

---

---

# Bienvenido a la Iglesia Católica de San Juan Vianney

Queridos hermanos y hermanas:

La intención de este folleto es ayudarle a familiarizarse con algunos de los ministerios y grupos que forman parte de la vida de nuestra parroquia. En todo lo que hacemos en nuestra parroquia, es con la intención de "Conocer a Jesús y darlo a conocer". Los ministerios de nuestra parroquia son una excelente oportunidad para vivir esta misión.

Invito a todos nuestros feligreses a participar en por lo menos un ministerio de nuestra parroquia. La experiencia de nuestra fe católica da inicio con la celebración de la Eucaristía cada fin de semana. En ella, somos alimentados por Jesús y fortalecidos para salir a vivir y compartir nuestra fe tanto con nuestras palabras como con nuestras acciones. A través de nuestro bautismo, cada uno de nosotros está llamado a ayudar de alguna manera, a construir el Reino de Dios en este mundo. Nuestra parroquia nos ofrece muchas oportunidades para corresponder a Dios y a nuestra parroquia por los muchos dones y bendiciones que hemos recibido. Esperamos que aprovechen las oportunidades que existen en nuestra parroquia para participar con nosotros en la misión de Jesús.

Que ¡Dios los bendiga abundantemente ahora y siempre!

P. Paul Ybarra, CSC  
Párroco



# Iglesia Católica de San Juan Vianney

## Historia de la Parroquia Católica de San Juan Vianney

En 1946, el P. Joseph Gamm, CMF comenzó a celebrar Misa en el auditorio de la Escuela Avondale No. 1 (actualmente Escuela Primaria Michael Anderson en Western Avenue). Padre Gamm fue sucedido varios años después por el P. Francisco J. Murphy. Considerado como el párroco fundador de la Parroquia de San Juan Vianney, el P. Murphy comenzó a servir a la población católica de esta zona en 1954, celebrando también misa en el auditorio de la escuela de Avondale. El 28 de abril de 1956, el obispo Daniel J. Gercke de la Diócesis de Tucson estableció formalmente la parroquia de San Juan Vianney. La construcción de lo que actualmente se conoce como el "Gran Salón" se inició en 1958 y se completó al año siguiente. Este edificio sirvió como el primer edificio de la iglesia en esta propiedad. El edificio localizado al oeste del Gran Salón, que ahora sirve como oficina parroquial, fue construido en 1962, y originalmente destinado a un convento. De hecho, fue aquí donde residieron las Hermanas Franciscanas de Rock Island, Illinois, sirviendo a la parroquia desde 1962 hasta 1974.

La comunidad católica de la parroquia de San Juan Vianney fue atendida originalmente por sacerdotes de la Diócesis de Tucson y luego por sacerdotes de la Diócesis de Phoenix (establecida por el Papa Pablo VI en 1969). En 1981, la responsabilidad pastoral de la parroquia de San Juan Vianney se confió a la Provincia de Indiana de la Congregación de Santa Cruz, una comunidad religiosa de sacerdotes y hermanos de la Universidad de Notre Dame. El primer párroco de Santa Cruz en servir a la parroquia de San Juan Vianney fue el p. Thomas K. Zurcher, CSC Bajo su liderazgo, la parroquia completó la construcción del edificio actual de la iglesia, que se inauguró el 4 de noviembre de 1990; exactamente un año después de que comenzara la construcción.

En resumen, la historia de la Parroquia de San Juan Vianney ha estado marcada por la devoción amorosa y el sacrificio por la mayor gloria de Dios y por el bienestar espiritual de los fieles. Todo lo que hay aquí es un monumento a la fe de nuestros feligreses y a su amor a Dios. Que el Espíritu Santo nos siga guiando en el futuro.

## Indice

Bienvenida del Párroco .....	Página 2
Historia de San Juan Vianney.....	Página 3
Índice de Contenidos .....	Página 4
Información Parroquial .....	Página 5
Adoración del Santísimo .....	Página 6
Ministerio de Apoy a la Anulación .....	Página 6
Cuidado de la Mantelería del altar .....	Página 7
Altar Servers - Monaguillos.....	Página 7
Apostoles de la palabra.....	Página 8
Preparación para el Bautizo.....	Página 8
Preparación de Bodas.....	Página 9
Carismaticos - Agua Viva.....	Página 9
Cursillo de Cristianidad.....	Página 10
Danza/Matachines.....	Página 10
Divina Misericordia.....	Página 11
Escuela de la Cruz.....	Página 11
Encuentro Matrimonial.....	Página 12
Grupo de Convivencia de Varones .....	Página 12
Guadalupanas.....	Página 13
La Legión de María .....	Página 13
Ministerio del Cuidado .....	Página 14
Ministerio de la Santa Comunión .....	Página 14
Ministerio de la hospitalidad .....	Página 15
Ministerio de la Palabra .....	Página 15
Ministerio de Refugiados - BRAZOS ABIERTOS .....	Página 16
Ministros de Música / Coros.....	Página 17
RICA.....	Página 17
Educacion Religiosa – Kinder – 8th Grado – High School....	Página 18
Dispensa de SJV.....	Página 18
Escuela de San Juan Vianney .....	Página 19
Ministerio de Sagrado Corazón de Sanación.....	Página 19
That Life - Para Adultos Jóvenes .....	Página 20
Youth Ministry - Para Jóvenes .....	Página 20

## SACERDOTES DE LA PARROQUIA

Padre Pablo Ybarra, C.S.C.

Padre David Halm, C.S.C.

Padre Tomas Lemos, C.S.C.

## OFICINA PARROQUIAL

539 E. La Pasada Blvd

Goodyear, AZ 85338

623-932-3313

## ESCUELA DE SAN JUAN VIANNEY

623-932-2434

## ADORACIÓN DEL SANTÍSIMO SACRAMENTO

De lunes a jueves: 9:00 a.m. a 9:00 p.m.

Viernes: 7:00 a.m. a 7:00 p.m.

## MISAS

De lunes a sábado 8:00 a.m. Ingles

Sábado 5:00 p.m. Ingles

Domingo 7:00 a.m. Ingles

Domingo 9:00 a.m. Español

Domingo 11:00 a.m. Ingles

Domingo 1:00 p.m. Español

\*Domingo 5:00 p.m. Ingles

\*Domingo 7:00 p.m. Español

## RECONCILIACIÓN (CONFESIONES)

Martes \*4:00-5:00 p.m. en la Iglesia

Sábado 8:30 a.m. en la Iglesia

\*Atención: los horarios cambian durante el verano (junio, julio y agosto)

## Adoración del Santísimo

Jesús le agradecerá acogiendo en el cielo por toda la eternidad si usted hace un compromiso fiel en la tierra de pasar una hora cada semana acompañándolo en el Santísimo. Cada momento que usted pasa en compañía de la presencia Eucarística de Jesús, la Presencia Divina en su interior. Le invitamos a que se anote y haga un compromiso de dedicar una hora a la semana con Jesús en el Santísimo.



## Ministerio de Apoyo a la Anulación

Una anulación es una declaración oficial de la Iglesia Católica de que al llevarse a cabo la unión no se cumplieron una o más de las condiciones necesarias para un matrimonio válido y sacramental. El divorcio es una especie de experiencia de muerte, con el duelo que normalmente acompaña el final de la vida. El proceso de anulación puede, en última instancia, ayudar a sanar dichas heridas. El solicitante puede dejar atrás el dolor o las dudas y pasar a una vida nueva, más productiva y pacífica. El Ministerio de Apoyo a la Anulación proporciona información sobre el proceso de anulación y apoya a quienes desean solicitar la anulación de un matrimonio.

## Cuidado de la Mantelería del Altar

El propósito del ministerio de los manteles del altar es el de servir a la comunidad de San Juan Vianney con profundo amor y reverencia por la Santa Eucaristía a través del servicio de recoger, lavar y planchar los manteles utilizados durante la misa. Estos manteles se lavan de manera respetuosa debido a que el cuerpo y la sangre de Cristo permanece en estos lienzos. Los miembros de este ministerio participan en una sencilla rotación semanal.



## Altar Servers - Monaguillos

Los monaguillos asisten a la comunidad de San Juan Vianney en su oración y adoración a Dios durante la Misa. La Parroquia de San Juan Vianney busca jóvenes responsables y entregados a la oración que hayan recibido por lo menos el sacramento de la Primera Comuni3n, que asistan a misa con regularidad y que actualmente tengan entre 9 y 18 a1os de edad. Para m1s informaci3n, comuníquese con la Oficina Parroquial. ¡Por favor, ayudenos a servir a nuestra comunidad y a nuestro Dios de esta manera tan maravillosa!

## Apstoles de la palabra

Nuestro ministerio se enfoca en evangelización de personas que por desconocer la riqueza de su fe Católica se encuentran confundidas por diferentes ideas. Continuamente recibimos formación religiosa en la cual estudiamos: Sagrada Escritura, Catecismo de la Iglesia, nueva apologética, dialogo con protestantes, y algunos documentos de la Iglesia. En base a esto, realizamos visitas a las personas que desean nuestros servicios. Realizamos 3 visitas a domicilio. Tratamos de invitar a las familias con quienes compartimos a la participación en la vida parroquial.



## Preparación para el Bautizo

Cada mes, ofrecemos preparación en ingles y en español para el Sacramento de Bautismo, tanto para los padrinos como para los padres que desean bautizar a sus hijos en la Iglesia. Los niños(as) deben ser menores de 7 años. Los niños(as) mayores de 7 años que necesitan ser bautizados deben de participar en el Rito de Iniciación Cristiana para jóvenes (RCIC) dirigido por el departamento de Educación Religiosa. Nuestros voluntarios ayudan a preparar a los padres y padrinos para el bautismo de sus hijos, educandolos sobre su tarea en el desarrollo espiritual del niño(a) y la naturaleza del Sacramento del Bautismo. Se proporciona entrenamiento.

## Preparación de Bodas

Invitamos a parejas casadas (por 1 año o más) que deseen compartir sus historias de vida y acompañar a las parejas comprometidas que buscan un matrimonio sacramental. Nuestra misión es proporcionar un matrimonio basado en la fe, fortaleciendo la comunicación, la intimidad y las habilidades de resolución de conflictos en las parejas comprometidas. Los matrimonios voluntarios serán entrenados.



## Carismáticos - Agua Viva

Nuestro objetivo es crecer en nuestra fe Católica y servir a Dios y al prójimo de acuerdo con los dones que Dios nos da. Nuestro ministerio se reúne para alabar y glorificar al Señor, para incrementar nuestra fe por medio de la palabra de Dios y experimentar el poder del Espíritu Santo. Todos son bienvenidos a acompañarnos para fortalecer su fe.

## Cursillos de Cristianidad

El Cursillo renueva nuestra fe y proporciona una comprensión más profunda de nuestro compromiso como católicos. Cursillo integra nuestra fe y nuestras creencias dentro a nuestro medio ambiente. Esta experiencia da inicio con un retiro de fin de semana que es parte estudio, educación y celebración, y parte descubrimiento. Aunque el retiro de Cursillo dura únicamente un fin de semana, la persona recibe la gracia para perseverar durante el resto de su vida. Tenemos reuniones regulares conocidas como "Ultreyas" para el crecimiento de la comunidad y la fuerza en Cristo. Si usted desea renovar su fe, llame a la oficina parroquial para obtener más información.



## Danza/Matachines

Los matachines son una danza religiosa tradicional, la cual se remota a muchos siglos pasados. Se cree que los españoles trajeron la danza al Nuevo Mundo durante la época colonial como parte de su culto. En la actualidad, los matachines bailan con un propósito religioso más profundo; la danza regularmente se lleva a cabo durante las principales fiestas litúrgicas para venerar a Nuestra Señora de Guadalupe. Los trajes representan una mezcla de vestimenta española, mexicana e indígena. El grupo de Danza Matachín los invita a unirse a su grupo de danza.

## Divina Misericordia

El objetivo principal de Divina Misericordia es renovarnos y conocer la devoción especial a nuestro Señor de la misericordia. El grupo Divina Misericordia invita a todos los miembros de la comunidad a unirse a este ministerio.



## Escuela de La Cruz

La Escuela de la Cruz genera comunidades de apóstoles que están unidos y fusionados a su parroquia. Este ministerio es para los varones que, como cabeza de la familia, comunican el espíritu de la cruz con su vida y testimonio. La escuela es una verdadera unidad en la que se les impulsa mutuamente en su entrega a Cristo y los invita a ser catalizador, raíz y fundamento para que el Espíritu Santo suscite apóstoles en el pueblo de Dios.

## Encuentro Matrimonial

El objetivo de Encuentro Matrimonial es ofrecer recursos a las parejas, matrimonios y novios para que puedan crecer en su relación como pareja de una manera profunda y satisfactoria para ambos. ¿Busca usted una profunda relación entre pareja, con Dios y con la Iglesia? llame a la parroquia para más información.



## Grupo de Convivencia de Varones

El grupo de varones en la Parroquia de San Juan Vianney, crea un ambiente en donde los hombres pueden reunirse para orar y apoyarse mutuamente mientras crecen en su camino hacia la Fe, esforzándose en ser más como Jesús. Cada varón está llamado a utilizar sus dones, talentos y singularidad para ser líderes en sacrificio dentro de sus familias, la iglesia doméstica, con el fin de ser ese modelo de amor sacrificado de nuestro Señor en la Cruz. Nos esforzamos por extender ese encuentro con Jesús en todas las situaciones en las que el Espíritu Santo nos plantea. Nuestro deseo es establecer una comunicación con todos los ministerios; orar, escuchar y conectarnos, para que todos puedan experimentar el poder del Espíritu Santo a través del Cuerpo de Cristo. Todos los varones son bienvenidos.

## Guadalupanas

Nuestro ministerio tiene el propósito de orar a nuestra Madre de Guadalupe para que por medio de su intercesión, ayude a todos los necesitados que sufren. No unimos para orar, leer las escrituras, rezar el Rosario, apoyarnos mutuamente en el sufrimiento y la depresión, además de apoyar a nuestra comunidad. Nuestro ministerio es para varones y mujeres que buscan una nueva oportunidad para reforzar sus bendiciones y para que en su vida brille la luz de nuestra Virgen de Guadalupe. ¡Todos son bienvenidos a venerar a nuestra Señora de Guadalupe!



## La Legión de María

Es una asociación de hombres y mujeres católicos que, con la sanción de la Iglesia y bajo la guía poderosa de María Inmaculada, se han constituido en legión para servir en la guerra que perpetuamente libra la Iglesia contra las fuerzas del mal. El propósito de la Legión de María es aumentar la santidad de sus miembros imitando a María. Todos son bienvenidos a rezar el rosario en español después de la misa diaria.

## Ministerio de Cuidado

Los miembros del Ministerio de Cuidado visitan el Hospital Abrazo West en Avondale/Goodyear, el Centro de Tratamiento de Cáncer de América en Goodyear, algunos Centros de Rehabilitación y Cuidado locales en el área y a las personas confinadas en sus hogares dentro de los límites de la Parroquia SJV con el propósito de proporcionar el Ministerio de la Sagrada Comunión.

Este ministerio es para personas que han participado en el Entrenamiento Parroquial para ser Ministros Extraordinarios de la Eucaristía y han completado el Entrenamiento Diocesano de Ambiente Seguro.



## Ministerio de la Santa Comunión

El Ministro Extraordinario de la Sagrada Comunión realiza un gran servicio al ayudar en la distribución de la Sagrada Comunión a la comunidad presente durante la Misa. Católicos bautizados y confirmados, de quince años o más, son elegibles para este ministerio. Deben ser personas que intenten vivir sinceramente el mensaje del Evangelio en su vida comunitaria e individual.

## Ministerio de la hospitalidad - Ushers

El ministerio de hospitalidad, el cual incluye a los acomodadores y a las personas que dan la bienvenida, es esencial para comunicar una afectuosa bienvenida a todas las personas que asisten a Misa. Además de saludar a los fieles, también les ayudan a encontrar asiento, recogen la colecta, presentan las ofrendas, dirigen las filas de la comunión, vigilan las salidas, distribuyen el boletín, limpian después de la misa y aseguran las puertas. Las liturgias especiales pueden requerir obligaciones adicionales.



## Ministerio de la Palabra

Los Ministros de la Palabra o Lectores son laicos - miembros de la Asamblea- que están llamados a proclamar la Palabra de Dios en la Misa u otros servicios de adoración. Si usted tiene un gran amor por las Escrituras, este puede ser su ministerio. Debe ser católico sin impedimentos. Debido a que la Palabra de Dios no simplemente se lee, sino que se proclama, los ministros de la palabra necesitan tener las habilidades necesarias para leer en voz alta en público, incluyendo una voz fuerte que proyecte claramente y la habilidad de usar técnicas de lenguaje como el ritmo, la pausa y el tono para dar vitalidad y variedad a la lectura.

## Ministerio de Refugiados - BRAZOS ABIERTOS

Brazos Abiertos es un nuevo ministerio para refugiados y migrantes aquí en San Juan Vianney. El ministerio tiene como objetivo seguir el mandato de Jesús de "recibir al extranjero" entre nosotros. (MT 25:35) Trabajando con Caridades Católicas, los miembros de Brazos Abiertos tratarán, de forma continua, de adoptar a las familias de refugiados recién instaladas, proporcionándoles ayuda práctica, compañía y amor mientras comienzan sus nuevas vidas en los Estados Unidos. Además, en asociación con la Iniciativa Fronteriza de Kino Católico, Brazos Abiertos trabajará para ayudar con las necesidades de nuestros hermanos y hermanas en la frontera mexicana en Nogales. Este trabajo se centrará principalmente en la organización de colectas parroquiales para atender las necesidades materiales de los migrantes, permitiéndoles sentir profundamente el amor de Dios y del prójimo en momentos difíciles de sus vidas. Para más información, por favor comuníquese con Bob Solís al 602-920-9958 o en [bob@openarmshome.com](mailto:bob@openarmshome.com). Por favor, considere unirse a este nuevo y hermoso ministerio.

## Ministerio de Música / Coros

Al fomentar la participación activa de los congregados, el ministerio de música aporta riqueza a la Misa, alimentando y fortaleciendo el compromiso interior de la fe a través del canto y la respuesta que esta conlleva. La música es una forma alegre de oración, la cual da gloria a Dios y ayuda a los feligreses a sentir el Espíritu Santo a través del poder del canto sagrado. Invitamos a niños, mujeres y varones de todas las edades, orígenes y talentos a formar parte de nuestro ministerio musical.



## RICA

Rito de Iniciación Cristiana para Adultos es una jornada mediante la cual los adultos que no están completamente iniciados en la Iglesia Católica reciben sus sacramentos de Bautismo, Confirmación, y Primera Comunión. Para recibir más información favor de llamar la oficina de nuestra parroquia.

## Educación Religiosa – Kinder – 8th Grado – High School

Ofrecemos preparación para recibir los sacramentos para los niños en nuestra comunidad de acuerdo con nuestra fe Católica. El programa da inicio en septiembre y termina el mes de mayo. Las inscripciones se llevan a cabo normalmente durante el verano antes del mes de septiembre. Necesitamos muchos ministros de catequesis que se comprometan semanalmente a apoyar en el aula. Ofreceremos toda la formación necesaria y asesoraremos a todos nuestros ministros a lo largo del año.



## Despensa de SJV

Este ministerio se esfuerza por servir a los necesitados de nuestra comunidad. Además de responder a llamadas solicitando alimentos y ayuda financiera, ofrecemos consuelo y esperanza para un futuro mejor a través de la oración, Constantemente necesitamos ayuda para responder llamadas, obtener donaciones de alimentos, abastecer los estantes de la despensa, y ocasionalmente en eventos de recaudación de fondos. Recibimos con agrado y confiamos en voluntarios como usted para ayudar a las personas que pasan por momentos difíciles. Es una experiencia muy gratificante.

## Escuela de San Juan Vianney

La escuela parroquial fue fundada por el sacerdote de la Santa Cruz, P. Joe V. Corpora, C.S.C., en 1992. La escuela, con alumnos desde preescolar hasta el octavo grado, es el fruto del sueño del P. Joe de ofrecer educación católica a los niños de esta zona, especialmente a los más necesitados. Comuníquese con la oficina de la escuela para recibir mayor información sobre la posibilidad de ayudar en nuestra escuela.



## Ministerio de Sanación del Sagrado Corazón

El Ministerio de Sanación del Sagrado Corazón es un ministerio guiado por el ESPÍRITU SANTO que ofrece esperanza, sanación y la gracia de Cristo al escuchar y orar por todos los que buscan la sanación de nuestro Señor. Este ministerio está abierto a todos los que estén interesados en orar por otros.

Como ministerio de sanación, animamos a los que vienen a orar a buscar la sanación en los sacramentos (Reconciliación y Comunión). Conocemos a Jesús como sanador y médico divino, y deseamos compartirlo con otros para que puedan conocer a Jesús más profundamente.

## That Life - Este grupo es en inglés para Adultos Jóvenes

¿Tienes entre 18 y 35 años? ¿Buscas convivir con otras personas de tu edad para crecer en amistad y fe... y divertirse haciéndolo? ¡Somos el grupo para ti! Tanto si asistes a misa a diario o si es tu primera vez que vas a la Iglesia desde que hiciste tu primera comunión, queremos que te unas a nosotros. Nuestro grupo es para todos los adultos jóvenes - solteros o casados, padres o no, miembros de SJV o no - que quieren formar amistades y a la vez, crecer en su fe, ¡Así que invita a tus amigos también! Tenemos tres eventos cada mes: uno social, uno que es una charla sobre la fe orientada a los jóvenes adultos de nuestra edad que llamamos "Servicios Espirituales"; y una noche de fe y diversión donde mezclamos ambos, reuniéndonos para crecer en nuestra fe y convivir socialmente.



## Youth Ministry - Este grupo es en inglés para Jóvenes

El propósito de nuestros ministerios de jóvenes y adultos jóvenes es acercar a estos a una relación más cercana con Jesucristo. Nos esforzamos por educar a nuestros jóvenes y adultos jóvenes sobre lo que es ser un verdadero discípulo de Jesucristo. Tenemos un programa pastoral juvenil de secundaria que ayuda y apoya a los adolescentes a tomar las decisiones en sus vidas que reflejen sus valores de fe. El ministerio de jóvenes adultos se reúne para compartir sus experiencias y abrir la palabra de Dios. El programa pastoral juvenil también ofrece estudios bíblicos y educación continua para los adolescentes que han recibido todos sus sacramentos.



Bendita Madre María,  
Reza por mí mientras discierno  
a qué ministerio me llama el Señor.

# ¡Sigue tu vocación!



Necesita más información llame a  
la oficina de la Parroquia 623 932-3313

